



クリスマス会

12月19日（金）、毎年恒例のクリスマス会を開催しました。

例年通り、映画鑑賞・大抽選会を行いました。今年の映画は懐かしの「ホーム・アローン」。

当日のテレビの金曜ロードショーも同じ物が放送されていたという奇跡のおまけ付きでした。

その後の大抽選会では、外れはなく全員に景品が当たるようになっており、1人1人景品が当たるたびに大歓声が巻き起こり、会場は熱気に包まれていました。最後に全員クリスマスケーキをもらい、大満足なイベントになりました。

事前準備から当日の運営まで全てをこなしてくれた高校2年生のみんな、ありがとう！



門松作り

こちらも年末の恒例行事となっている寮職員による門松を手作りしました。

2025年の感謝と来年の寮生の健康と活躍を願いながら、丁寧に作業をしました。

完成品は毎年クオリティーがあがってきている…と職員一同思っていますので、寮にお越しの際はぜひ見てください。



その他

- ① 12月22日（月）は冬至でした。碧翠寮もお風呂に時間を決め、ゆず湯にしました。
- ② 卒業アルバムの撮影に来ていただきました。卒業の近さを実感します。
- ③ 卒業生が合格の報告に来てくれました。何年経っても、いつも嬉しさで一杯になります。



《2025年を振り返って 寮生の声》

高校2年生になり、寮の学年幹事である僕は寮長という立場になりました。新入寮生歓迎昼食会での代表挨拶や、寮内イベントの企画や運営と、普段では体験できないような事を多くできました。来年には受験生となります。今年の貴重な経験があったからこそ！と言えるように精一杯努力したいと思います。

兵庫県神戸市出身 高校2年

『伝える力』
誤解されやすい岡山の方
言の代表格は、「さよ～、し
ね～」であろう。早くして、急
いでどうの意味である。疲れ
る・体調が悪い時の「えりこ
も岡山独特の表現で、大学入
学直後の野球部の練習で、
「先輩、えりそうですね。」と
言つてしまい、場の空気を凍
らした記憶がある。
今年一年を振り返り、自分
の想いを相手に誤解なく正
しく伝えることができたか
を考えると、反省すべきこと
がたくさんある。自分自身に
もつと伝える力があればと
思う。来年はさらに努力して
生徒が今より前向きに、保護
者の方がより安心してもら
えるような伝え方をしてい
けるようにしたい。

冬の冷たい車内で膝掛け
があると温かくなる。年始には、緊張している受験生のラ
ストスペースにまたがり温か
くなる膝掛けのような一言

寮職員のつぶやき
誤解されやすい岡山の方
言の代表格は、「さよ～、し
ね～」であろう。早くして、急
いでどうの意味である。疲れ
る・体調が悪い時の「えりこ
も岡山独特の表現で、大学入
学直後の野球部の練習で、
「先輩、えりそうですね。」と
言つてしまい、場の空気を凍
らした記憶がある。
今年一年を振り返り、自分
の想いを相手に誤解なく正
しく伝えることができたか
を考えると、反省すべきこと
がたくさんある。自分自身に
もつと伝える力があればと
思う。来年はさらに努力して
生徒が今より前向きに、保護
者の方がより安心してもら
えるような伝え方をしてい
けるようにしたい。